

本村幼稚園 11月の園だより

平成30年10月31日

港区立本村幼稚園長 山村 登洋

親子運動会を振り返る ~大きな成長を手にした子供たち~

園 長 山村 登洋

今月13日の親子運動会には、大勢の保護者の皆様、地域の皆様にご来校いただき、誠にありがとう ございました。今年の親子運動会は2年越しの願いが叶い、新しくなった園庭での実施となりました。当 日は保護者の皆様、地域の皆様の応援や歓声が、園児たちをとても勇気付けていただきました。感謝申 し上げます。

今年度はご覧いただいたように「忍者/修行」をテーマに親子運動会に取り組みました。子供たちが遊びを通して楽しみながら練習し、楽しみながら運動会に参加することです。これこそが幼稚園での運動会の大基本となります。そのために「忍者」という運動会テーマを決め、ストーリー性を生かした運動会を進めてまいりました。親子運動会当日はもちろん、ストーリー自体は5月の小学校運動会から始まっています。長い期間の中で子供たちは楽しみながら演技、競技のやり方を学び、時にはみんなで意見を出し合いながら考えました。

- ○りす組は、初めての親子運動会でしたが、はと組の子供たちを見習いながら、また憧れながら一生 懸命に遊びを通して練習しました。「りすぐみ にんじゃじゃーん!」のダンスは、テンポの速い曲で したが、リズミカルに可愛く踊ることができました。りす組だけで踊ったことが、次への自信に繋がりま す。
- ○はと組は、さすが年長として、お兄さん、お姉さん振りをたくさん見せてくれました。特に最後に行ったリレーは、本当に素晴らしかったと思います。あのレースに至るまでに、何日も、何十周も練習を重ねました。走る順番も子供たちで何回も何回も変更しながら考えました。その結果が、あの白熱した素晴らしいリレーとなったのです。はと組の子供たちは大きな成長を手に入れたと感じました。

最後に、PTA競技で動物のものまねをしていただいた保護者の皆様、本当にありがとうございました。 どの生き物も完成度が高く、子供たちや私たち教職員、地域の方々にも大盛況でした。子供たちからす れば、普段見ることができない家族の様子にさらに家族の絆が深まったと感じました。

11月も書道教室、芋掘り遠足、開園記念集会、交流給食、誕生日会など、多くの行事があります。11月も目が離せない月になりそうです。子供たちが今度はどんな成長をするのか、とても楽しみです。



りす組ダンス



はと組リレー